



INFORME DE LA COMISIÓN DE NUEVAS TECNOLOGÍAS Y ALTO RENDIMIENTO

COMISIÓN DE NUEVAS TECNOLOGÍAS Y ALTO RENDIMIENTO



Presidente: NABIYEV Rashad

Director: KEVKHISHVILI David

Miembro: ELZAHWY Mohamed

Resumen

Hoy en día, la tecnología desempeña un papel importante en todos los ámbitos de la sociedad, el deporte no es una excepción. La tecnología deportiva y el rendimiento de los atletas evolucionan rápidamente con la ciencia y la tecnología modernas como fuerza motriz.

Por esta razón, la Federación Internacional de Judo creó la Comisión de Nuevas Tecnologías y Alto Rendimiento en abril de 2022.

La Comisión abordará el uso de las modernas tecnologías, su aplicación e implementación.

Por lo tanto, las actividades de la Comisión en 2022 se centraron en definir su objetivo estratégico y la forma de aplicar la ciencia y la tecnología para desarrollar el judo, así como en establecer un plan de acción a corto plazo a partir de 2023 para alcanzar este objetivo.

Para ello, la Comisión celebró su primera reunión y estableció el plan 2023 para alcanzar sus objetivos y metas.

Objetivos, fines y estrategia de la Comisión

Objetivos de la Comisión:

- Implementación de nuevas tecnologías para desarrollar e implicar a la comunidad judoka.
- Implementación de la tecnología (con el sistema de “replay” del arbitraje) en las competiciones menores de judo para que las decisiones arbitrales sean más justas, al tiempo que se ofrecen retransmisiones en línea para aumentar la visibilidad del judo.
- Desarrollar el alto rendimiento de élite proporcionando herramientas tecnológicas para que los entrenadores puedan revisar las competiciones de judo con funciones analíticas que permitan una comprensión en profundidad y oportunidades de evolución.
- Posicionar el judo como modelo de ciencia del deporte para otros deportes.

Fines:

- Atraer a más judokas: un número creciente de judokas profesionales y practicantes de judo en cada país.
- Entretener: dirigirse a los niños pequeños para que se unan a la comunidad del judo y entretenerlos.
- Sensibilizar a través de los valores del judo.
- Mejorar los sistemas y las herramientas para detectar a los judokas con talento utilizando la tecnología.

INFORME DE LA COMISIÓN DE NUEVAS TECNOLOGÍAS Y ALTO RENDIMIENTO



Estrategia:

- Mayor apoyo al marketing con la ayuda de la tecnología digital y los datos científicos para atraer a más personas al judo y potenciar su desarrollo.
- Armar a las Federaciones Nacionales con nuevas tecnologías a través de la educación para un judo de alto rendimiento.
- Apoyo al alto rendimiento: a nivel internacional, gubernamental y nacional.

Plan de Acción 2023: el primer paso para alcanzar los objetivos de la Comisión

Designar a Azerbayán, Egipto y Georgia como países piloto. Organizar y poner en marcha proyectos prácticos en estos países para demostrar al mundo cómo mediante la aplicación de las nuevas tecnologías se desarrollará y mejorará la práctica del judo y su rendimiento.

Proyectos prácticos:

1. Organizar la implantación del sistema Judo Manager en estos tres países.
2. Establecer estrategias digitales prácticas de marketing y asistencia y aplicarlas en estos tres países.
3. Determinar los medios para alcanzar los objetivos fijados: apoyo de Gobiernos, Federaciones Nacionales, empresas y corporaciones.

Objetivos para 2023:

1. Crear una comunidad dentro del sistema, para incluir a todos los judokas y clubes registrados del país e interactuar con ellos a través de las competiciones organizadas en el sistema.
2. Para 2023, lograr un crecimiento de 10% de judokas en cada país y celebrar competiciones del WJT con gran afluencia de público, especialmente el Grand Slam de Tiflis 2023 y el Grand Slam de Bakú 2023. (Estrategias digitales).